

## Inauguration du musée d'Audun-le-Tiche le 3 juillet

Écrit par Administrator

Lundi, 28 Juin 2021 09:22 - Mis à jour Lundi, 28 Juin 2021 09:28

---

Samedi 3 juillet, à 20 h, à l'occasion de la Nuit européenne des musées, le musée archéologique d'Audun-le-Tiche ouvrira officiellement ses portes au public. Après plusieurs mois de travaux, l'ancien temple protestant a été entièrement réhabilité et abrite désormais près de 200 objets datant de la Préhistoire au XVIIIe siècle, découverts lors des fouilles effectuées par la section de la SHAL, la Société audunoise d'histoire locale et d'archéologie (Sahla).



Le même jour, le musée sera inauguré en présence du président et membres du comité de la SHAL, et du président et des membres de la SAHLA .